

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 22/MAYO/2013

Se tendrá que dar un gran paso para mejorar nuestra calificación

OSCAR MARIO BETETA: En relación a la opinión de las calificadoras sobre el desempeño de la economía mexicana, mencionan que se tendrá que dar un gran paso para mejorar nuestra calificación soberana aunque estamos en ruta de demostrar que la tasa de crecimiento va a en aumento y que el nuevo gobierno puede concretar las reformas, independientemente de esta ajuste del 3.5 al 3.1 por ciento de crecimiento del PIB para el 2013 con base en cifras desestacionalizadas al primer trimestre del año.

“Tendrá México que dar un gran paso para moverse hacia esa categoría y mejorar la calificación soberana de su deuda”, dicen por ejemplo los de Moody's. La agencia califica a México con Baa1 y el próximo movimiento lo colocaría dentro de la categoría de A.